

学校だより

谷っ子

班回覧

和4年6月6日(月)発行

田布市立 谷小学校 第51号



校長 阿部 幸一

ゴールデンウィークは家族でいい時間を過ごすことはできたでしょうか。

本校の立川先生の友人の方が紙を使って甲冑を作っており、谷っ子たちに貸し出していただけるというのでお借りし、4月末から展示しています。触ってもよいとのこと、かぶったり刀を手に持ったりもさせてもらい、谷っ子も貴重な体験に大喜びでした。



「たてわり班 あそび集会」

5月9日(火)。1年生も転入生も学校生活に徐々に慣れてきたようで、休み時間も学年の枠を超えて遊ぶ姿が多く見られうれしく思います。そんな中、今年もたてわり班を決めて、学校生活や行事の中でそれぞれの発達段階に応じたためあてで協力する取り組みをしていきます。まずは遊びを通して楽しく活動できる「あそび集会」を行いました。教室・体育館・運動場に分かれ、班ごとに高学年が計画した内容で楽しみました。



新委員会メンバー紹介 「いつもありがとう、5・6年生」



【運営委員会】

集会や児童会行事の計画・実行を担当し、全校をリードしてくれます。



【図書委員会】

全校児童のためにたくさんの本の紹介や貸し出しを行ってくれます。



【保健委員会】

健康観察や昼の放送などで子どもたちの健康について呼びかけをしています。

コロナ「5類」への 移行を受けて

由布市アプリ「ゆふポ」等でもお知らせをしていますが、今後の学校での感染対策はすべて解除ではありません。たとえば、健康チェック表の提出は求めませんが、検温を含め、体調管理を丁寧に行い、必要に応じてマスクの着用もお願いします。感染防止のために学習内容も近距離や対面を避けるように工夫することもあります。ご家庭でもお子さんの体調管理には気をつけていただきたいと思います。加えて、インフルエンザや熱中症の予防も必要となります。ゴールデンウィーク明けでもありますので、生活リズムを整え、健康な毎日に努めてください。

